

EL ASESOR DE SLG

MAYO
2025

No me avergüenza perseguir ambulancias, me enorgullece

Si, persigo ambulancias.

Si, leiste bien. Es el título de este artículo y también es algo que me enorgullece pero no siempre era así.

He estado practicando leyes desde 1991, y desde 1998, dediqué mi carrera exclusivamente a leyes de lesiones personales. En estos 25 años, he perdido la cuenta de cuantas veces me han llamado “perseguidor de ambulancia” o se lo han dicho a alguien en mi profesión.

Si me dieran un dolar por cada vez que lo han hecho, podría haberme retirado hace mucho (pero no se preocupe, jamás lo haría, amo demasiado mi trabajo).

Temprano en mi profesión, esa expresión me molestaba mucho. Creo mucho en mi profesión y lo importante que es para las personas en momentos vulnerables. Así que cuando me llamaban perseguidor de ambulancia, me molestaba mucho. De una, salía a la defensa de mi equipo, mi profesión y de mi mismo pero hoy en día me tiene sin cuidado. De hecho, me gusta cuando me lo dicen.

Soy un perseguidor de ambulancia orgulloso y lo seré hasta que tome mi última respiración, porque perseguir

ambulancias significa que puedo estar ahí para alguien que está herido y luchar contra las aseguradoras que prefieren proteger su bolsillo que hacer lo correcto. Es mi deber hacer que los aseguradores

hagan lo correcto en vez de hacer lo que les conviene que muchas veces ponen en peligro a los demás.

Quizás no te das cuenta pero abogados de lesiones personales han tomado un rol importante en unos de los avances de seguridad pública que disfrutamos hoy en día.

Si tienes un accidente grave y tu tanque de gas no se explota encima de ti — de nada. Eso es porque abogados se pusieron de frente de las fabricantes y pidieron un cambio. ¿Disfrutas de todas esas herramientas que te ayudan a evitar accidentes? Eso no existe porque las empresas de carros querían gastar más dinero por bondad — les tocó implementar esos cambios porque los abogados lo exigieron. ¿Te preguntas por qué no respiras asbestos? Si, de nuevo, porque los abogados lucharon para que fuera así.

En cualquier profesión, siempre es la minoría la que quiere dañar la reputación de la mayoría. Nosotros no peleamos



Si tu o un ser querido ha sido lesionado debido a la negligencia de otra persona, estamos aquí para ayudar. Espero que nunca tengas que contratarnos — sobre todo por el bien de tus hijos — pero si nos necesitas, estamos aquí para luchar por la compensación que mereces. Llamemos para una consulta hoy y permita que te ayudemos.

sin razón o buscamos publicidad. Al contrario, estamos comprometidos con conseguir lo justo para personas que han sufrido heridas reales.

Irónicamente los que hacen los chistes de los perseguidores de ambulancia son los mismos que me llaman cuando algo malo pasa en sus propias vidas. Y cuando llaman, siempre recojo el teléfono. Los ayudo. Eso es lo que hacemos.

Así que la próxima vez que escuches alguien usar esa frase, sonríeles y recuerda: No solo perseguimos la ambulancia—los alcanzamos. Y peleamos con toda nuestra fuerza para la persona que está adentro.

Y si tengo un gorro que dice “Ambulance Chaser”(perseguidor de ambulancia) — un compañero me lo dio, y me lo puse con orgullo.

Porque yo sé la verdad. Y espero que tú también lo sepas tras leer esto!

-Len Spada

DESDE MOTOS A AIRBNBS

La guía de Spada Law
Group para un verano
seguro



El clima se está poniendo bueno y eso significa más actividades afuera así que es importante priorizar tu seguridad. Volvamos a visitar estos cuatro recordatorios, que nacen de 30 años de experiencia como abogado de lesiones personales, para ayudarte en esta temporada.

CONSEJOS PARA PROPIETARIOS DE VIVIENDAS

Con el aumento de actividades afuera, asegurarse de que tu seguro para propietario o seguro para inquilinos cubre las lesiones que podría causar tu mascota es vital. Si tienes un perro, asegúrate de que la póliza de seguro

cubre cualquier herida que pudo haber causado el perro. Tomar esta pequeña precaución puede ayudar a prevenir dolores de cabeza legales o financieros.

SEGURIDAD EN MOTOCICLETA

Motociclistas: Es hora de repasar tu cobertura de seguro. Asegúrate que tu póliza incluya al menos \$100,000 de cobertura para motociclistas sin seguro. La cobertura no es tan costosa y es clave para que te protejas contra conductores que no tienen suficiente seguro. A medida que las carreteras se limpian de los residuos del invierno, incluida la sal y los restos de arado, los motociclistas deben tener cuidado con los bordes

menos mantenidos de la carretera, que pueden acumular materiales peligrosos.

CONSEJOS SOBRE AIRBNB

Si planeas quedarte en un Airbnb, recuerda documentar cualquier área que podrían presentar un riesgo. Tomale fotos a defectos o condiciones peligrosas en cuanto llegas, porque luego quizás no tendrás la oportunidad de tomar fotos con evidencia después de que ocurra un accidente.

CICLISTAS Y TROTADORES

La visibilidad y la concienciación son claves para los ciclistas y los corredores, especialmente al comienzo de la primavera. Es posible que los conductores no estén acostumbrados a ver corredores y ciclistas después de los meses de invierno. Si es posible, espere a montar en bicicleta hasta que las calles se hayan limpiado a fondo.

Recuerde, nuestra prioridad es ayudarte a evitar problemas y que pueda disfrutar esta nueva temporada sano y salvo. ¡Que tenga un verano increíble!

¡UNA MADRE ALUCINANTE!

El libro Guinness nombra a la mama que tuvo la mayor cantidad de hijos

Quizás has escuchado de Octomom, la madre de 14 en California que dio luz a octillizos, o quizás has escuchado nombrar a la mujer en Marruecos que en el 2021 dio a luz a 9 hijos — nonillizos — todos quienes nacieron saludables.

Esas noticias no son nada en comparación con la Señora Feodor Vassilyev. Según el libro Guinness, ¡la mujer rusa del siglo 18 dio a luz a 69 hijos, incluyendo 16 pares de mellizos, 7 trillizos, y 4 cuatrillizos!

Hasta los editores del Guinness se encontraban dudosos pero si cuentan con numerosas fuentes contemporáneas para respaldar la historia. La primera

fue un monasterio en la ciudad de Nikolsk, al noreste de Moscú, donde los monjes registraron e informaron de los nacimientos a las autoridades moscovitas en 1782.

En 1878 una prestigiosa revista médica "The Lancet" publicó un relato de investigadores franceses extraído de las "Obras Estadísticas de Rusia", que demostraba que el esposo de la Sra. Vassilyev había tenido 87 hijos con dos esposas. Por otra parte, The Gentleman's Magazine, una revista inglesa de los siglos XVIII y XIX, publicó un artículo de un escritor que afirmaba tener una carta

original, fechada en 1782, que decía que O.S. Feodor Wassilief (sic), de 75 años, tuvo 69 hijos de 27 partos con su primera esposa y 18 hijos de ocho partos con su segunda esposa, ¡para un total de 87 hijos! Citando información de un comerciante inglés en San Petersburgo, el escritor afirmó que 84 de los niños habían sobrevivido y que el padre había sido invitado a conocer a la emperatriz Catalina la Grande. El notable historial de la primera Sra. Vassilyev sugiere que estuvo embarazada durante 243 meses, o más de 20 años, de su vida: ¡más de la mitad del tiempo promedio que vivían mujeres rusas en esa época!



¿TUVISTE UNA HERIDA CUANDO ESTABAS DE VACACIONES?

Spada Law Group te puede ayudar

Tener que lidiar con una herida puede ser estresante y más si pasa cuando estás fuera de casa. En Spada Law Group, nos especializamos en representar individuos heridos fuera del estado y comprendemos las complejidades y los matices jurisdiccionales involucrados. Así que si estás de vacaciones, visitando a la familia, o en un viaje de negocios, estamos aquí para ayudarte a navegar los retos circunstanciales.

EJEMPLOS DE CASOS DE SPADA LAW GROUP.

Accidente de esquí en New Hampshire: Actualmente representamos a un esquiador lesionado por un snowboarder imprudente, destacando los riesgos que implican los deportes de invierno, en particular cuando hay negligencia.

Una pérdida trágica en Maine: Estamos trabajando un caso triste de una madre que perdió su hija en un accidente de carro, lo cual nos recuerda el efecto devastador que tienen los accidentes de carro.

Un accidente de Airbnb en Ohio: Estamos abogando por una mujer herida en un Airbnb: un recordatorio de los peligros potenciales en las propiedades de alquiler temporal.

Un accidente grave en Missouri: Estamos ayudando a una mujer que tuvo una

herida grave en un accidente de carro, lo cual enfatiza lo crítico que es la seguridad vial y la protección legal a través de las fronteras estatales.

IMPORTANTES PASOS SI TIENES UNA HERIDA FUERA DE ESTADO

Buscar atención médica: Tu salud es la prioridad. Asegúrate de recibir la atención médica necesaria e inmediata.

Documenta todo: Documentar todo bien es importante, los récords médicos, tomar fotos de la escena del accidente, y cualquier comunicación que tuviste con los demás involucrados en el accidente.

Póngase en contacto con Spada Law Group: Tenemos experiencia extensa con casos fuera del estado. Póngase en contacto con nosotros en cuanto antes para que podamos brindarle el asesoramiento y representación que necesitas.

Consultanos pronto: Una pronta consulta puede ayudarte a manejar las complejidades de las leyes jurisdiccionales y maximizar tu potencial para tener el mejor resultado.

En Spada Law Group, manejamos casos de lesiones personales fuera del estado. Si te encuentras en una situación así este verano o en cualquier otro momento, no dudes en llamarnos.



"Aquí estoy yo, de 17 años, junto mi mamá. La manera en que me miraba en esta foto era la manera en que siempre me miraba, con un amor absoluto. ¡La extraño!" -Len

ALBÓNDIGAS ITALIANAS DE MAMÁ SPADA

Inspirado por AllRecipes.com

INGREDIENTES

- ½ taza de pan rallado
- ½ taza de leche o caldo de res
- 2 cucharadas de aceite de oliva
- 1 cebolla picada
- 1 libra de carne molida de res
- 1 libra de carne molida de cerdo
- 2 huevos grandes
- 2 cucharadas de queso parmesano rallado
- ¼ manojo de perejil fresco picado
- 3 dientes de ajo machacados
- 2 cucharaditas de sal
- 1 cucharadita de pimienta negra molida
- 1 cucharadita de condimento de hierbas italianas secas
- ½ cucharadita de hojuelas de pimienta roja

INSTRUCCIONES

1. Cubre una bandeja para hornear con papel aluminio y rocía ligeramente con aceite en aerosol. Remoja el pan rallado en leche durante 20 minutos en un tazón pequeño.
2. Calienta el aceite de oliva en una sartén a fuego medio. Agrega la cebolla; cocina, revolviendo hasta que se ablande y se vuelva translúcida, aproximadamente 5 minutos. Reduce el fuego a bajo y continúa cocinando, revolviendo hasta que la cebolla esté muy tierna, aproximadamente 15 minutos más.
3. Mezcla suavemente la carne de res y la de cerdo en un tazón grande.
4. Agrega la cebolla, la mezcla de pan rallado, los huevos, el queso parmesano, el perejil, el ajo, la sal, la pimienta negra, el condimento de hierbas italianas y las hojuelas de pimienta roja; mezcla con una espátula de goma hasta que se integren. Cubre y refrigera durante aproximadamente una hora.
5. Precalienta el horno a 220 °C.
6. Forma bolitas de aproximadamente 4 cm de diámetro; colócalas en una sola capa sobre la bandeja para hornear preparada.
7. Hornea en el horno precalentado hasta que estén doradas y cocidas, de 15 a 20 minutos.
8. ¡Disfrútalo con tu salsa de tomate favorita!

ADENTRO

1. Me enorgullece “perseguir ambulancias”
2. Mantente seguro en tus aventuras de verano

Una madre en rusia rompe récord mundial dando luz a 69 hijos
3. Spada Law Group lucha por ti después de un accidente fuera del estado incluso

Albóndigas italianas de Mamá Spada
4. Un desayuno del día de la madre inolvidable



¡Escanee y síganos en las redes sociales!



111 Everett Ave., #1F
Chelsea, MA 02150

PRSRST STD
US POSTAGE
PAID
BOISE, ID
PERMIT 411

Un desayuno estelar para el día de las madres

REGALALE A TU MAMA UN DESPERTAR DE ENSUEÑO

Todos debemos mostrarle aprecio a nuestras madres todos los días del año pero bueno, el día de la madre es una oportunidad perfecta para hacer algo super especial. Para muchas mamás que están ocupadas, regalarles un despertar de ensueño, relajante sin estrés, con desayuno en la cama es el mejor regalo. Pero el desayuno para el día de la madre no tiene que ser algo demasiado lujoso o complicado de preparar. Solo con planear un poquito, algunos detalles, y unas manos extras podrán hacer una gran diferencia en este día especial.

COMIENCE CON UN MENÚ QUE LE ENCANTARÁ.

Un desayuno en cama para el día de las madres debe ser sencillo pero significativo. Desayunos rápidos para

pancake y tostadas francesas son deliciosas y fáciles de hacer, y puedes agregarle fruta, yogurt parfait, y jugo de naranja para un toque especial. Si le encantan los huevos con tostada, entonces incluye eso también. Preparar el plato favorito de tu mamá o incorporar ingredientes que la recuerden de alguna tradición familiar puede llevar esta sorpresa a otro nivel.

EMBELLECE LA SORPRESA CON UNA LINDA PRESENTACIÓN.

Puedes elevar hasta el desayuno más simple con algunos detalles adicionales. En vez de usar platos y utensilios desechables, use platos, cubiertos finos y servilletas de tela. Lléveselo en una bandeja con un ramo de flores pequeño. Mantén todo organizado, e incluye una

carta escrita a mano o una notita para agregarle palabras lindas al desayuno.

¡CONVIERTE A TU FAMILIA EN EL EQUIPO!

Involucra a todos — menos tu mamá, ¡por supuesto! Hasta los niños pequeños pueden echar la mantequilla, o arreglar la fruta o doblar las servilletas. Los niños mayores pueden ayudar más cocinando la comida. Para que sea un día de la madre sin estrés para todos, prepare bien la noche anterior. Corte la fruta, aliste la cafetera, y mezcle la masa para panqueques. Y no te olvides de limpiar. Trabaje como equipo lavando platos y guardando cosas para que la cocina sucia no dañe su día especial.

Recuerde no tiene que ser la mejor comida para que sea un día de la madre memorable. Se trata de demostrar el amor y aprecio que le tienes. Este día es una oportunidad para unir a toda la familia y crear un momento especial para la mujer más importante en tu vida.